



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Diario de Querétaro

10/11/2022

REGIONALES



Visita Kuri Parlamento de la Asamblea Nacional de Quebec

El gobernador, Mauricio Kuri González, se reunió con el presidente de la Asamblea Nacional de Quebec, Francois Paradis, en el edificio del Parlamento, con la finalidad de buscar oportunidades de cooperación educativa, el intercambio de políticas públicas y mejores prácticas en los retos sociales, económicos, culturales y medioambientales.

Como parte de su gira por trabajo en Canadá, durante la visita de la comitiva queretana, el mandatario estatal firmó el libro de visitantes distinguidos y reconoció el gesto por parte de las y los integrantes del Parlamento, quienes izaron la bandera de Querétaro en el edificio.

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/visita-kuri-parlamento-de-la-asamblea-nacional-de-quebec-9162835.html>